

# Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Masjid Al Ikhlas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Aug 28, 2024 - 10:04



*Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Masjid Al Ikhlas*

Kalibunder - Polsek Kalibunder, Polres Sukabumi, kembali melaksanakan kegiatan Safari Subuh sebagai bagian dari upaya mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus memberikan pembinaan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Kegiatan ini dilaksanakan pada Rabu, 28 Agustus 2024, bertempat di Masjid Al Ikhlas, Desa Kalibunder.

Kegiatan yang dimulai pukul 04.39 WIB ini dihadiri oleh anggota jaga Polsek Kalibunder, Bripka Agung Wardayanto, yang memimpin pelaksanaan Safari Subuh. Usai melaksanakan shalat subuh berjamaah, Bripka Agung melanjutkan dengan memberikan arahan kepada warga yang hadir.

Dalam arahannya, Bripka Agung menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia mengingatkan warga untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri terhadap pelaku kejahatan yang tertangkap tangan. "Apabila menemukan pelaku kejahatan, jangan melakukan tindakan main hakim sendiri. Serahkan pelaku kepada pihak kepolisian atau segera hubungi Bhabinkamtibmas. Tindakan main hakim sendiri tidak dibenarkan dan dapat berujung pada ancaman pidana," tegasnya.

Selain itu, Bripka Agung juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap tawaran bekerja di luar negeri yang tidak jelas. "Jangan tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri yang tidak jelas untuk menghindari risiko Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Pastikan segala urusan administrasi dan legalitas kerja sudah lengkap agar tidak menjadi korban atau pelaku perdagangan manusia," imbuhnya.

Kegiatan Safari Subuh ini diharapkan dapat terus meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan serta mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka. Polsek Kalibunder akan terus berupaya hadir di tengah masyarakat melalui kegiatan-kegiatan serupa demi terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif.